



Casa abierta al tiempo

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA METROPOLITANA-IZTAPALAPA

EN LA DIRECCION DE LA DIVISION DE CIENCIAS BASICAS E INGENIERIA, SIENDO LAS 10.25 HRS. DEL DIA MIERCOLES 7 DE MAYO DE 1980, DIO-PRINCIPIO LA SESION NO. 60 DE CONSEJO DIVISIONAL.

- 1.- Se pasó Lista de Asistencia.- Hubo quórum. El Consejero ausente fue el Sr. Gerardo Morales.
- 2.- Se modificó el Orden del Día.- A solicitud del M. en C. Luis Mier y Terán se incluyó como Punto No. 4 la discusión y aprobación, en su caso, de la equivalencia de las u.e.a. Probabilidad Aplicada del Tronco Básico de Ingeniería y Probabilidad I de la Licenciatura en Matemáticas. El Dr. Eduardo Piña pidió que se incluyera, como Punto No. 17, la solicitud de semestre sabático del Prof. Ignacio Varela. El Dr. Diego Bricio Hernández pidió una modificación en la redacción del Punto - No. 8, quedando de la manera siguiente: Falta de profesores en los Departamentos de la División. Asimismo el Dr. Hernández solicitó la inclusión de su solicitud para ausentarse de la Universidad del 27 al 29 de Mayo, como Punto No. 18. El M. en C. Hugo Mejía solicitó que se tratara, como Punto No. 19 la solicitud de viáticos de los profesores María González y Diego Barahona.
El Consejo Divisional después de haber hecho estas modificaciones APROBO el Orden del Día.
- 3.- Se aprobó, sin modificaciones, el Acta de la Sesión No. 59.
- 4.- El Consejo consideró equivalentes las u.e.a. Probabilidad Aplicada del Tronco Básico de Ingeniería y Probabilidad I de la Licenciatura en Matemáticas. En vista de lo anterior, se APROBO que el prerequisite de la u.e.a. Investigación de Operaciones sea Probabilidad I o Probabilidad Aplicada. Esta modificación a los Planes de Estudio de las carreras de Ingeniería será enviada al Consejo Académico para su aprobación.
- 5.- Se dió lectura a una comunicación firmada por trece miembros del Area de Ingeniería Biomédica, en la que solicitan aclaraciones de motivos y procedimientos en el nombramiento del Coordinador de esa Licenciatura. Después de hacer una relación del caso, el Dr. Eduardo Piña sometió a votación en el Seno del Consejo la ratificación del Dr. Bonfiglio Muñoz como Coordinador de la Licenciatura en Ingeniería Biomédica. Dicha votación arrojó los siguientes resultados:
 - 3 (tres) votos a favor
 - 4 (cuatro) votos en contra
 - 4 (cuatro) abstenciones.

Handwritten signature/initials



Casa abierta al tiempo.

UNIVERSIDAD AUTONOMA METROPOLITANA-IZTAPALAPA

- 6.- Se acordó que en caso de existir algún problema relacionado con la falta de asistencia de los profesores a la impartición de sus cursos, éste sea tratado con el Jefe del Departamento correspondiente.
- 7.- El Presidente del Consejo informó a éste sobre los resultados de los Concursos de Evaluación Curricular. De las cien plazas para las que se lanzaron convocatorias, solamente cincuenta y cinco quedaron cubiertas a partir del 30 de Abril de 1980, por un plazo de cuatro meses. Del resto, parte fueron detenidas por la Secretaría General, parte por la Comisión Mixta y treinta y una quedaron desiertas por falta de méritos o de concursantes.
- 8.- Se dió lectura al dictamen que presentó la Comisión del Consejo Académico para desarrollar el Presupuesto de 1980. El Consejo Divisional acordó solicitar que se tomen las medidas administrativas necesarias para que las Divisiones puedan disponer plenamente del presupuesto autorizado, así como que cuando existan cantidades liberadas por no haberse ejercido oportunamente el presupuesto, se gasten de acuerdo a los lineamientos establecidos previamente por los cuerpos colegiados. Dentro de ese orden de ideas, el Consejo acordó que dichas cantidades sirvan para incrementar las partidas de activo fijo y viáticos.
- 9.- Se dió información al Consejo sobre la falta de profesores en la División, por lo que algunos cursos no se están impartiendo. El Sr. Vicente Aboites mencionó dos de esos casos en la Licenciatura en Física y leyó una comunicación firmada por doce alumnos inscritos en el curso de Álgebra Lineal I, en la que se expone un problema igual. El Dr. Eduardo Piña dió una explicación sobre las dificultades en las que se encuentra la Universidad para la contratación de profesores, sobre todo a raíz de la firma de las nuevas Condiciones Generales de Trabajo en Febrero pasado. El Dr. Eliezer Braun explicó que este tipo de problemas empezó a darse desde Septiembre de 1976. Desde entonces los cursos se habían venido impartiendo debido a que, en muchos casos, los Jefes de Departamento se comprometieron en forma personal, lo que ocasionó que quedaran mal con mucha gente. El Dr. Braun afirmó también, que en muchos de sus puntos, las Condiciones Generales de Trabajo limitan excesivamente las posibilidades de los Jefes de Departamento, dejándolos en imposibilidad de actuar. Tal es el caso de la contratación de personal en forma emergente, en la que se establecen restricciones como la de que los profesores deben ser sustituidos por personal de la misma categoría y nivel o a lo más una inferior. Por otra parte, la Comisión Mixta no ha expedido en mucho tiempo

Handwritten signature
Muy TC



Casa abierta al tiempo

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA METROPOLITANA-IZTAPALAPA

po las convocatorias para los concursos de oposición de una gran cantidad de plazas definitivas, lo cual es inexplicable, pues en sólo una semana ha lanzado alrededor de un millar de convocatorias de plazas temporales. El Dr. Braun hizo énfasis en la necesidad de que, tanto Autoridades como Sindicato, establezcan unas Condiciones Generales de Trabajo más acordes con los requisitos de funcionamiento de la Universidad.

- 10.- Se aprobaron los Proyectos de Investigación presentados por el Departamento de Química para la obtención de apoyo institucional ante el CONACYT. Dicha aprobación no implica un compromiso adicional al ya aprobado por la División. El Consejo otorgó un voto de confianza para que Proyectos - que no han sido aún recibidos por éste, sean discutidos y - en su caso aprobados por los Jefes de Departamento y el Director de la División.
- 11.- Se informó al Consejo acerca del año sabático del Dr. Richard Wilson, miembro del Departamento de Matemáticas. En dicho período, que se iniciará el 15 de Septiembre del presente año, el Dr. Wilson trabajará en el proyecto sobre "Generalizaciones de Topología Ordenables".
- 12.- Se aprobó la licencia sabática de 8 meses a partir del 10.- de Septiembre de 1980 de la M. en C. Luz María Ros, del Depto. de Matemáticas. La M. en C. Luz María Ros trabajará básicamente en la obtención de su título de doctorado bajo la supervisión del Prof. D. Livingstone en la Universidad de Birmingham, Inglaterra.
- 13.- Se aprobó la solicitud hecha al Consejo por el Dr. Eduardo Piña para viajar del 29 de Mayo al 20 de Junio a Barcelona, España en donde asistirá a la Escuela Internacional de Mecánica Estadística y al Simposium del mismo tema, que se llevarán a cabo en ese lugar. El Consejo Divisional aprobó que a esos eventos asistan también cuatro miembros del Depto. de Física que el Jefe del Depto. designe. La aprobación anterior queda condicionada a que se consigan recursos para tres de esas personas, ya que ese Depto. sólo dispone de dinero para uno de ellos.
- 14.- Se dió lectura a una comunicación del Prof. Diego Barahona, miembro del Depto. de Matemáticas, en la que solicita la intervención del Consejo Divisional para que el Depto. Jurídico de la Universidad le reembolse la cantidad de MNS20,000.00 misma que fue pagada en exceso por la lentitud con que ese Departamento tramitó las visas de inmigrante de él y de su familia.



Casa abierta al tiempo

UNIVERSIDAD AUTONOMA METROPOLITANA-IZTAPALAPA

El Dr. Eduardo Piña informó a este Consejo, que él en calidad de Director de la División de C.B.I., envió una petición para que, en caso de confirmarse la existencia del error descrito por el Prof. Barahona, le sea reembolsada a éste la cantidad mencionada.

- 15.- Se aprobó la solicitud de gastos de viaje y viáticos presentada por el Dr. Fernando del Río. El Dr. del Río visitará el Departamento de Química de la Universidad de Cornell, E.U.A., para impartir una conferencia y discutir proyectos de investigación con algunos miembros de ese Departamento.
- 16.- El Consejo estudió la solicitud de ampliación de apoyo económico hecha por el M. en C. Guillermo Covarrubias. Considerando que por razones presupuestales el Departamento de Física no está en posibilidad de ampliar el apoyo económico a ese profesor, le recomendará que haga una solicitud similar al CONACYT. Asimismo se acordó pedir al Rector de la Unidad que envíe una carta al CONACYT apoyando la solicitud del Prof. Covarrubias.
- ✓ 17.- Se aprobaron las revalidaciones de los siguientes alumnos: Jiménez Zanabria Andrés, Espino Flores José Salvador, Pérez Cortés Roberto, Fernández Vallejo Eduardo Adrián, Barajas Díaz Juan Jesús, Nava Ortiz Gumersindo, Montesinos Ramírez-Alejandro, así como la acreditación del alumno Pohls Fuente villa Federico Luis.
- 18.- Se aprobó la solicitud de semestre sabático presentada por el Prof. Ignacio Varela, miembro del Departamento de Matemáticas. El período sabático del Prof. Varela se iniciará a partir del 1o. de Septiembre de 1980.
- 19.- Se aprobó la solicitud para ausentarse de la Universidad del 27 al 29 de Mayo, presentada por el Dr. Diego Bricio Hernández. El Dr. Hernández asistirá al 2o. Congreso Internacional y VI Nacional de Profesores de Matemáticas, a celebrarse en Morelia, Mich., en donde presentará dos ponencias.
- 20.- Se aprobó la solicitud de viáticos presentada por los profesores María González Cerezo y Diego Barahona. Dichos profesores, miembros del Depto. de Matemáticas asistirán del 25 al 30 de Mayo al 2o. Congreso Internacional y VI Nacional de Profesores de Matemáticas, a celebrarse en la Ciudad de Morelia, Mich.



Casa abierta al tiempo

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA METROPOLITANA—IZTAPALAPA

21.- ASUNTOS GENERALES:

- a).- Se recibió una comunicación enviada por el Dr. Jorge Ludlow W., miembro del Depto. de Matemáticas, informando acerca de las actividades que desarrollará durante su año sabático.
- b).- Se recibió una comunicación del CONACYT, acerca del apoyo económico otorgado al Dr. Vicente Mayagoitia.
- c).- Se recibió una comunicación de la Brown University, por medio de la cual se invita al Dr. Diego Bricio Hernández, Jefe del Depto. de Ingeniería, a pasar su sabático en esa Universidad.
- d).- Se recibió una comunicación de la Class of 1921 referente a su donación para la Cátedra Dr. Manuel Sandoval Vallarta, creada por el Depto. de Física.
- e).- Se recibió una comunicación del Dr. Bonfiglio Muñoz B., sobre las actividades desarrolladas durante su sabático.
- f).- Se recibió una comunicación del Mtro. Javier Hernández, Secretario de Unidad, con respecto a las sugerencias - planteadas por el Consejo Divisional de C.B.I., para el mejoramiento del Servicio de Biblioteca.
- g).- El Dr. Eduardo Piña Garza informó a este Consejo acerca de la nueva Estructura Administrativa de la Unidad.

El Presidente del Consejo Divisional de Ciencias Básicas e Ingeniería, después de preguntar si no había otro asunto a tratar y con testándosele negativamente, levantó la Sesión No. 60 a las 13.45 Hrs.

Pin Pin y Teófilo C.